



SRH Schulen GmbH SRH Stephen-Hawking-Schule

Pressemitteilung

Ein Abend voller musikalischer Vielfalt

17.05.2024

Ein beeindruckendes Schulbandkonzert zugunsten des Fördervereins der SRH Stephen-Hawking-Schule fand am gestrigen Abend in der Aula des SRH Bildungscampus Neckargemünd statt. Unter der Moderation von Musiklehrer Pascal Schenkel präsentierten die talentierten Schülerbands vor rund 150 Zuschauern ihr musikalisches Können. Ob Rock, Pop, Rock 'n' Roll oder Elektro, es war für jeden Musikgeschmack etwas dabei. Am Ende kamen über 400€ an Spenden zusammen.

Insgesamt traten sechs Bands auf: vier Schülerbands der SRH Stephen-Hawking-Schule, eine Band des SRH Berufsbildungswerks und die Lehrerband der SRH Stephen-Hawking-Schule.

Den Abend eröffnete die Schülerband Tritt ins Gehör, die ihren Song "Weißes Haus" von Ayliva spielte, den die Sängerin ihrer Mama widmete. Pascal Schenkel führte charmant durch den Abend, verband gekonnt die Auftritte der Schülerbands *Insbeeration*, *Backstage Bumpers* vom Berufsbildungswerk Neckargemünd, *The Femurs* und *Dorns Röschen* und informierte die Zuschauer über die Hintergründe des Schulkonzerts. So fahren die Schülerbands jeden Winter in die Bayerische Musikakademie nach Marktoberdorf, um dort einen einwöchigen Bandworkshop abzuhalten. Er dankte den Erzieher:innen und Pflegekräften, die mitfahren und ohne deren Unterstützung solch ein Workshop nicht möglich wäre. Zudem dankte er der Schulleitung der SRH Stephen-Hawking-Schule und der Geschäftsführung der SRH Schulen GmbH, die den Musikbereich unterstützen, sei es mit Deputatsstunden für die Band-AGs oder in der Ausstattung.

Ein weiterer großer Dank galt dem Förderverein der SRH Stephen-Hawking-Schule, der jedes Jahr Schülerinnen und Schüler finanziell unterstützt, damit diese am Bandworkshop teilnehmen können.

Die Schülerbands spielten Lieder wie "Houdini" von Dua Lipa bis hin zu "Lose Control" von Teddy Swims. Die Bands zeigten nicht nur ihre musikalischen Talente, sondern auch ihre Kreativität und ihr Engagement für den guten Zweck. Die Zuschauer waren begeistert von der Leidenschaft und dem Talent der jungen Musiker:innen.

Das Publikum honorierte jede Darbietung mit viel Applaus und sorgte so für eine mitreißende Stimmung in der Aula des SRH Bildungscampus Neckargemünd.



Es war ein Abend voller musikalischer Vielfalt, die sich am **06.07.2027 beim Schulfest der SRH Stephen-Hawking-Schule** im Rahmen der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum der SRH am Standort Neckargemünd erneut zeigen wird.

Fotohinweis:

© SRH Schulen: Dorns Röschen, Insbeeration, The Femurs

Unternehmensprofil:

SRH | Stephen-Hawking-Schule

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

SRH | Schulen GmbH

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.